

# **BARKMERE 100 : CARNAVAL D'HIVER / WINTER CARNIVAL**

**Le 7 février / February 7th 2026**

## **CARNAVAL D'HIVER**

*Le comité Barkmere 100 organise un carnaval d'hiver à la mairie pour lancer les festivités du centenaire le samedi 7 février 2026 (remarque : en cas de mauvais temps, l'événement sera reporté au 14 février).*

### **Activités :**

- Patinage/Marche : une piste en forme de 8 sera tracée sur la baie Miller et une surface de glace séparée sera installée avec des bandes pour une partie de hockey sur glace ;
- Promenades en traîneau : une calèche tirée par deux grands chevaux (race Suffolk Punch) avec sièges et couvertures (remarque : si la glace de la baie Miller n'est pas praticable, les promenades en traîneau auront lieu sur les routes du village) ;
- Sauna et bain froid
- Initiation à la raquette (à confirmer)
- Restauration : sandwichs au chili et au fromage, boissons gazeuses, jus, eau, petits gâteaux ;
- Collations : tire d'érable, chocolat chaud (avec guimauves et crème fouettée !) De la musique et plein d'activités hivernales !

*Le centre communautaire sera ouvert pour se réchauffer, utiliser les toilettes et déjeuner. Des tentes seront installées devant l'hôtel de ville et sur la glace pour se réchauffer et prendre une collation.*

*Venez nous rejoindre pour une journée amusante de jeux d'hiver, d'activités de plein air et de festivités communautaires !*

## **WINTER CARNIVAL**

*The Barkmere 100 Committee is hosting a Winter Carnival at Town Hall to kick off the centennial celebrations on Saturday, February 7, 2026 (note: in case of bad weather, the event will be rescheduled to February 14).*

*Activities include :*

- Skating/Walking: a figure 8 will be plowed on Miller Bay and a separate ice surface will be installed with boards for a shinny hockey game;
- Sleigh Rides: a wagon pulled by 2 big horses (Suffolk Punch breed) with seats and blankets (note: in the event that Miller Bay ice is not suitable, the sleigh rides will be on the village roads);
- Sauna and cold plunge
- Initiation to Snowshoeing (tbc)
- Food: chili and cheese sandwiches, pop, juice, water, cup cakes;
- Snacks: Maple taffy, hot chocolate (with marshmallows & whipped cream!);
- Music, and lots of winter fun!

*The Community centre will be open for warming, washrooms and lunch while tents in front of Town Hall and on the ice will be provided for warming and snacks.*

*Come join us for a fun day of winter games, outdoor activities, and community celebrations!*

